
Protokoll vom 14.06.22 
Beginn: 19:05 Uhr  
Ende: 20Uhr  
Protokollant: Laura Blunk  

Anwesenheit  

1. Gremien  
2. Catch-Up Nachbesprechung  
3. Wahlen  
4. TopAgrar Hochschulranking  
5. Hohenheimer Lehrpreis  
6. Exkursion Precision Farming 29.06.  
7. DiWenkLa Feldtage  
8. Vorbesprechung Sitzung am 21.06.  
9. Sonstiges  

1. Keine Beiträge  
2. Inga:  
Kritik der Studierenden auswerten  

- Kostenlose: Parkplätze -> StuPa uns Senat  
- Besseres WLAN in den Wohnheimen: Verwaltungsrat  
- Mehr Lernplätze -> Senat  
- Mehr Praxis-Kombi-Module -> FakRat, StuKo 
- Wasserspender in der Mensa -> Verwaltung  
- Mehr Steckdosen -> StuPa 
- Veganes/ Qualitativ hochwertigeres Essen in der Mensa - > StuPa, StuWe  
- Spinds für die Studierenden -> gibt es bereits, da bessere Informationen  
- WLAN in den Gärten-> SKI 
- Alternatives Angebot zur Mensa  
- Wasserprobleme in den Wohnheimen -> StuWe, Asta  
- Gruppenarbeitsräume -> in Arbeit => Instagram-Post zur Information der Studierenden  
- Längere Öffnungszeiten in der BIB -> KIM 
- Motorradparkplätze  

Martin: Hinweis auf „Hörsaalprobleme“-Zettel in den Hörsälen 

Daniela Hillerbrand Anne Vieth Anne Kaiser Jeanne Reßler

Carlo Schmidt Sara Dusel Emma Kraft Melissa Rauch 

Dina Oberhofer Inga Müller Paul Bumiller Hauke Delfs 

Felix von Klot Fridolin von Nathusius Moritz Phlippen Zoe Rühlmann

Richard Schopf Adrian Preusch Theresa Högl Sebastian Steimer

Theresa Kaufmann Judith Kretzschmar Jason Wenzig Martin Junghans 

Laura Blunk 



3. Wahlen ab Dienstag, Am Montag Wahlpool aufbauen, Dienstag und Mittwoch Veranstaltung, 
danach Abbau, Umfrage wegen der Schichten, Am besten mit FS-Shirt 

4. Aufruf zum Mitmachen, wenn viele für uns abstimmen können wir dafür Geld bekommen  

5. Frau Thiele wird vorgeschlagen, aber vorher Absprache mit den anderen Fachschaften  

6. Am 29.06, es soll Werbung gemacht werden (auch in Vorlesungen), der Intagram-Post ist in 
Arbeit, am gleichen Tag sind auch die Öko-Feldtage  

7. Es werden noch Schlepper-Fahrer gesucht -> Welcher Führerschein wird dafür gebraucht? 

8. Die Sitzung beginnt um 17:45 Uhr, Anstoßen auf Frau Bardoll, Gartenbank kostet über 
1000€, vielleicht eine Widmung -> wie teuer ist das dann? 

9.
Inga:  
- noch Plätze für die Feldtage am 15.05.22,  
- Werbung für das Verbrennen des Maibaums, R 
- eparaturen am Wagen der Fachschaft nötig  
Hauke:  
- Asbest in Schwertz-Straße -> Brief ans StuWe,  
- StuPa-Sitzung am 15.06.22 um 18:15 Uhr in HS11


